



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.36
令和6年1月18日
発行者 校長 星 潔

第3学期順調にスタートを切っています！

第3学期がスタートして、8日間の登校日が過ぎました。3学期の残りの登校日は43日です。本当にあっという間に時間が過ぎていきます。だからこそ一人一人が、本当に1日1日を大切に、学校生活を送っていくことが大切だと思います。本郷小学校の締めくくりにふさわしい「**史上最高のチーム本郷**」を目指して、「チーム本郷」が一丸となって取り組んでいきたいと思っています。

さて1月16日（火）の白鳳集会の時間に、代表児童が「3学期のめあて発表」を行いました。どの児童も大変立派な発表で、進級、卒業へ向けての意欲が伝わってきました。代表児童以外にも、各学級で今学期のめあてを立てました。悔いなく次の学年へ進んでいけるように、一人一人が「**史上最高のチーム本郷**」を目指してチャレンジしていってくれるものと期待しています。短い3学期ですが、ご支援、ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。



大谷選手からグローブが届きました！

ついに本校にも大谷翔平選手からグローブが届き、前述の白鳳集会後に披露しました。右投げ用が小さいサイズと普通サイズの2種類。左投げ用の普通サイズが1種類の合計3つのグローブを頂きました。大谷選手からの手紙も入っていました。内容の一部を紹介します。「この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。…(中略)…野球しようぜ。 大谷翔平」というような内容でした。集会の中で、子ども達にもこの手紙を紹介しました。集会後は、全学級で実際にグローブを全児童がはめるようにしています。大谷選手の思いを受けて、大切に使っていきたいと思っています。大谷選手、ありがとうございました！！



本郷学園開校に向けて

冬休みに行った小・中教職員の会議を経て、次年度の教育課程(教育計画)の編成が本格化してきています。本日も小中学校合同で会議を持ち、より良いスタートを本郷学園が切ることができるように、協力しながら話し合いを深めているところです。学校行事についても外部関係の行事が不確定のところがあり、なかなか確定できず、お知らせするところまではいかないのですが、前には進んでいます。なお宿泊関係の行事については、予約の関係もあり、概ね決定しておりますのでお知らせいたします。

6学年学習旅行	6月13日(木)～14日(金)	仙台、松島方面
5年生宿泊学習	7月9日(火)～10日(水)	いわき方面
4年生宿泊学習	9月11日(水)～12日(木)	会津自然の家

これからも小中学校教職員、連携を更に深めながら、本郷学園開校に向けて、前進していきたいと思えます。ご理解のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

校長のひとりごと

大学入学共通テストが終わりました。大学だけではなく、高校や県立中学など、今年度、お子様の受験を迎える保護者の皆様も多数いらっしゃると思えます。我が子が入試を迎える機会は何度かあります。誰もがそうかと思えますが、私は自分が受験する何倍も子どもの受験は嫌というか、緊張するというか、何とも言えない感情になっていました。受験が近づくにつれ、子どもたちもピリピリムードになりましたし、言葉をかけるのも気を使いました。「気軽にいつも通りで大丈夫だ。」などと声をかけても、気のない返事が返ってくることもありました。また受験が終わっても思うような結果が出ず、部屋にこもる姿もありました。そんな時でも負けずに声をかけ励まし続けることで、少しずつ子どもたちも次のステップへ進むことができたような気がします。受験に限らず子ども自身が取り組むものについては、親は見守り、応援することしかできません。そして結果がどうあれ、親として、その取り組みに対して認め称賛し、次への意欲を高めることが子どもたちの成長につながると思えます。私は我が子に良い言葉かけができたとは思いませんが、言葉でコミュニケーションは取ってきました。そしてこれからも取っていききたいと思います。保護者の皆様は、子ども達の成長につながる良い言葉かけをしてってください。